

こよみ	札幌	函館	旭川	釧路
31日(土)	7:06	7:04	7:04	6:53
日出	16:09	16:16	16:03	15:57
日入				
月出	11:57	12:00	11:52	11:45
月入	0:15	0:16	0:11	0:02
小樽	函館	稚内	釧路	
満潮	10:23	9:31	4:30	9:19
7.7	22:23	22:08	22:39	21:36
干潮	4:20	2:43	0:52	2:08
	15:47	16:41	13:18	16:21

新 北 2022.12.30
ごよみ
うた暦

今年も残り2日となった。厳しい出来事の多かった2022年も終わろうとしている。行く年を見送る感概は人それぞれ。地下鉄の最後尾に乗りて、作者はどんな思いで行く年を見送ったのだろうか。来る年を迎えるには先頭車両に乗りたいが、「年惜しむ」には最後尾がもっとふさわしいのかもしれない。

木村敏男

今年も残り2日となった。厳しい出来事の多かった2022年も終わろうとしている。行く年を見送る感概は人それぞれ。地下鉄の最後尾に乗りて、作者はどんな思いで行く年を見送ったのだろうか。来る年を迎えるには先頭車両に乗りたいが、「年惜しむ」には最後尾がもっとふさわしいのかもしれない。作者の繊細さが伝わってくる。久保田哲子

「週刊マック」退団後も続くよ!

元日ハム金子さん



①三角山放送局で「週刊マック」を収録する金子さん(右)と安村さん=12月20日(木)2006年3月、初の収録に臨む金子さん(中央)=札幌ドーム



△三角山放送局 周波数76.2MHz。札幌市西区と周辺で聞くことができる。「週刊マック」は毎週金曜日午前10時45分から20分間。過去放送分はインターネットの音声配信サービス「ポッドキャスト」などで聞くことができる。

06年から850回超 「ラジオは言葉に責任」

東京五輪でも野球日本代表「侍ジャパン」のコーチとして金メダルに貢献した。番組では野球の技術やプロの心構えに加え、後志管内黒松内町の朱太川で趣味のアユ釣りを楽しんだことなど、プライベートについて幅広く話した。コロナ禍などの時事問題についても幅広く語った。コロナ禍など、時事問題についても考えを語ってきた。

番組開始当初から共演するフリーアナウンサーの安村真理さんは「みんな『人間・金子誠』が好き。リスナーから温かいメッセージが送られてきて、マックも目を通している」。金子さんは「ずっと自由にやらせてもらっていた。ラジオは自分の言葉に責任が持てる。自分で語ることで、ここまで行きたいですね」と意欲を見せている。

(横山清貴)

金子さんは日本ハムの4度のパ・リーグ優勝、06年の日本一に貢献した守備の名手。引退後は日本ハムでコーチを務めた。昨年夏の

札幌市西区の地域FM「三角山放送局」に、2006年から続く人気番組がある。「金子誠の週刊マック」。パーソナリティーはプロ野球北海道日本ハムで選手、コーチとして活躍して、関係者は北海道との縁が続いてうれしい。番組のことを心に留めてくれるマツクに感謝」と喜んでいる。

「来年も続くよ!」。通算853回目となつた今月23日の放送は、金子さんの850回に到達した。金子さんは今季限りで日本ハムを退団し、千葉ロッテの1軍戦略コーチに就任したが、番組は存続する。金子さん自らが存続に意欲的で、関係者は「北海道との縁が続いている」と説明する。番組のことを心に留めてくれるマツクに感謝」と喜んでいる。

「来年も続くよ!」。通算853回目となつた今月23日の放送は、金子さんの850回に到達した。金子さんは今季限りで日本ハムを退団し、千葉ロッテの1軍戦略コーチに就任したが、番組は存続する。金子さん自らが存続に意欲的で、関係者は「北海道との縁が続いている」と説明する。番組のことを心に留めてくれるマツクに感謝」と喜んでいる。

り、モニター越しでしかチエックしない時間帯があつた。県警幹部は、こうした対応が直ちに規程に抵触するかどうかは「検証する必要がある」と説明する。金子さんは「検証する必要がある」と説明するが、十分に対面監視している。なかつた署員らは、男性の急変に気付けなかった。

規程には他に①診察が必要なときは速やかに医師の診療を受けさせる②被留置者が食事を辞退したときは記録する③2時間以上の間

刑事部による捜査では①

男性を蹴る②便器に後頭部を突つ込んだ状態で水を流した行為を疑ひ、行陵虐容疑に当たるかどうかを検討しているようだ。

弁当を出す際に食事をふたり、持病の薬を与えなかつたといった対応は、特

別公務員暴行陵虐罪の構成要件を満たさず、一部は「男

性が拒否した」との弁明が

海道の運休は石北線や釧網線を中心に戸田も続いた。特急5

本を含む計41本が運休し、9

50人に影響が出た。

22日から不通だつた石北線の上川(上川管内上川町)・西留辺蘂(北見市)間と釧網

子屈(上川管内大留町)間は除雪作業や倒木

処理が完了し、同日夕に運転を再開した。30日は石北線の

石北線など41本運休

北海道の運休は石北線や釧網線を中心に戸田も続いた。特急5

本を含む計41本が運休し、9

50人に影響が出た。

22日から不通だつた石北線の上川(上川管内上川町)・西留辺蘂(北見市)間と釧網

子屈(上川管内大留町)間は除雪作業や倒木

処理が完了し、同日夕に運転を再開した。30日は石北線の

北海道115人
(昨年同期120人)

北海道115人
(昨年同期120人)

29日前0時現在



札幌心臓血管クリニック
院長／循環器内科医

札幌心臓血管クリニック
心臓血管外科医

心臓病治療を断らない病院を目指す。

医療法人 札幌ハートセンター
札幌心臓血管クリニック

受付時間 8:30~16:30
※水曜・土曜は午前のみ ※月曜は19:30まで ※お休みはございません。
住所 札幌市東区北49条東16丁目8番1号
電話 011-784-7847
アクセス ■地下鉄東豊線「栄町」駅2番出口徒歩12分

